

# Regierungsratsbeschluss

vom 13. August 2013

Nr. 2013/1415

## **CJCE Conseil des Jeunes Congolais de l'Etranger, 5000 Aarau: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Freundschafts Fussballturnier im Rahmen des nationalen Flüchtlingstages 2013**

---

### **1. Erwägungen**

CJCE Conseil des Jeunes Congolais de l'Etranger, Aarau, ersucht um einen Beitrag an das dritte Freundschafts Fussballturnier, welches am 22. Juni 2013 im Rahmen des nationalen Flüchtlingstages 2013 in Aarau (Schachen) stattgefunden hat. Das Turnier bringt Menschen aus verschiedenen Kulturen zusammen und fördert so den Abbau von Vorurteilen und die Integration. Am diesjährigen Turnier haben Ausländer/Innen und Schweizer/Innen aus acht verschiedenen Kantonen teilgenommen. Der Kanton Solothurn war auch mit einer Mannschaft vertreten. Die Ausgaben für das Projekt wurden mit Fr. 10'000.-- budgetiert.

### **2. Beschluss**

- 2.1 CJCE Conseil des Jeunes Congolais de l'Etranger, Aarau, ist an das Freundschafts Fussballturnier 2013 im Rahmen des nationalen Flüchtlingstages ein Beitrag von Fr. 500.-- zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist automatisch.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussabrechnung sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### **Verteiler**

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (5) sg/RRB\_CJCE\_2013.doc  
 Amt für soziale Sicherheit  
 CJCE Conseil des Jeunes Congolais de l'Etranger, Jimmy Mpezo, Postfach 2545, 5000 Aarau